



かつやま

12月号 No.673

「今年もきれい」

ゆめおーれ勝山のイルミネーションが、今年は約1万個の電球を使用してパワーアップしました。ツリーが一番上の飾りの色が変わるのを、子どもたちが見つめています。

勝山左義長まつりのある2月末まで楽しめます。



CONTENTS Web

特集 環境教育
次世代育成委員会の取り組み
幼稚園のご紹介
「市長への手紙」のご紹介

平成22年12月9日発行

歴史の散歩道

(122)

追手坂と食い違い、追手門に向かう道

こんな所に勝山城跡が その1

勝山本町を大野側に向かつて進むと元禄坂信号があり、これを過ぎるとすぐに「追手門」(大手坂)にさしかかる。ここが町人町から通じる勝山城への入り口であり、勝山城の追手門に到達する道であった。この追手坂の傾斜地を二〇メートル程登って一旦左折し、また右折すると深谷病院前に出る。(この屈折部分は、元はもつと下の方であった)ここには、元「三の丸」を取り囲む幅一〇メートルの堀があった。堀に沿って進む、すぐ左折して進めば勝山城の追手門に向かうのである。現在のこの道は、真っ直ぐに正等寺に突き当たるが、江戸期には現在の松村秀紀家まで進んで左折し、「馬出し」の中に入り追手門に進むことができた。

この幾つもの食い違いは、いざという時に敵の侵入を妨ぐためのものである。これは元武家屋敷(元町二丁目)内などあちこちに設けられ、現在もその名残が残っている。

現在は、三の丸堀跡も屋敷地に取り込まれ、堀の外回りの道だけがそのまま残り、堀跡の面影は全く感じられない。明治九年(一八七六)に三の丸跡で製糸工場が操業を始めたことで「三

の丸製糸」と呼ばれ、織物の町勝山の先駆けとなった。

追手坂の登り坂は、勝山城の要害の働きを持っていた七里壁(九頭竜川河岸段丘)を登っていく道であったが、段丘の上部分には天保十二年(一八四二)に藩の読書堂が、その二年後には藩校成器堂が設けられ、勝山教育の基が築かれた。

文化財保護委員 増田公輔



家 中屋敷

勝山城郭復元図(部分)



左角は金崎家、突き当たり正等寺



追手坂と標柱

人口の動き

	10月末現在	自然動態			社会動態			11月末現在	月間増減
		出生	死亡	計	転入	転出	計		
男	12,560人	7	17	-10	13	23	-10	12,540人	-20人
女	13,750人	11	14	-3	15	31	-16	13,731人	-19人
合計	26,310人	18	31	-13	28	54	-26	26,271人	-39人
世帯数	8,258世帯							8,239世帯	-19世帯

編集後記
いよいよ冬本番が近づいてきました。皆さん雪の準備はお済みでしょうか？
冬はスキーズンでもあり、勝山では冬の風物詩の勝山年の市、勝山左義長まつりと、寒くても賑やかな行事がある季節でもあります。
今年ももうすぐ終わろうとしています。今年も一年「広報かつやま」をお読みいただきありがとうございました。来年も引き続きよろしくお願いたします。

交通事故発生状況

※高齢者=65歳以上

件数内訳	平成22年11月末	前年比
総件数	429件	+30
人身事故(うち高齢者)	64件(50)	+8(+17)
死者(うち高齢者)	2人(1)	0(0)
傷者	68人	+8
物損事故	365件	+22

12月の納税

固定資産税▶3期
納期限▶12月27日(月)
口座振替▶12月22日(水)

看護師募集

薬剤師・保健師・臨床工学技士も募集しています。

看護職を目指す学生さんは奨学金制度をご利用ください。

詳しくはホームページをご覧ください。
<http://www.fsih.jp/>

「当院だけの特典」もご覧ください。
携帯からのアクセスはQRコードより

社団法人 全国社会保険協会連合会
福井社会保険病院
■お気軽にお問い合わせください(庶務課) TEL.0779-88-0350

ご提案。

お客様からご相談いただいた不動産の有効活用を

使用頻度が低い低利用地、長期使用されていない利権地の収益性を確保して現在利用中の土地建物を再投資して収益を上げたい。退職後の不動産運営で収入を増やしたい。老朽化・収益低下した賃貸物件の今後の運営見直し、対策を立てたい。企業立派から管理運営まで。デベロッパー、ハウスメーカーが総合的に駆けつけ、専任スタッフによる賃貸運営。

一般不動産投資顧問 国土交通大臣 第407号 福井県知事 第1206号
(有)せいおう不動産
勝山市本町1-2-11 TEL.0779-88-5880

広告のお申し込みは 秘書・広報課まで